

„Friede den Menschen!“

Hoffnungszeichen



Anja Jöye

„Wo bist Du, Gott?“ schreien wir,

wenn die Gewalt der Mächtigen
die Finsternis in dieser Welt
die Ängste der Menschen
die Tränen der Leidenden
schier endlos scheinen

Mache unsere Augen helllichtig

für die Hoffnungszeichen
auf dieser Erde
für das immer neue Blühen
in der Natur
für die helfenden Hände
so vieler Menschen
für Friedensbemühungen
in aller Welt

Schenke uns

die Kraft des Gebetes
die Hoffnung und das Vertrauen
auf den endgültigen Sieg

Deiner Liebe

Anette Feigs 11.03.2022

